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平成３０年度第１回天童市教育委員会について（報告） 

 

日  時  平成３０年４月１９日（木）午前１０時００分 

～１０時３８分 

場  所  教育委員会 第一会議室 

出席委員  相澤一彦教育長、井上正信委員、大貫紀代子委員、 

         本田孝之委員、村山晴香委員 

欠席委員  なし 

出 席 者  大内淳一教育次長兼教育総務課長、戸田一彦学校教育課長、 

         村山裕二生涯学習課長、髙橋清見学校給食センター所長 

         事務局（教育総務課職員） 

 

議  事 

議第１号 天童市教育研究所運営委員会委員の委嘱について 

議第２号 天童市理科教育センター運営委員会委員の委嘱について 

議第３号 天童市学校評議員の委嘱について 

 

＜教育長あいさつ＞                           

平成３０年度も順調なスタートを切りましたことを御報告申し上げます。 

さて、オリンピックが開催される２０２０年度から新しい教育課程が始まる

ことから、その準備に向け、今年度は小学校の教科書採択事業が大きな事業と

なります。また、中学校の道徳の教科書採択も始まります。今年度の教育委員

の行政視察は、学校教育関係ということで、県が進めている探究型教育を行っ

ている高等学校を視察することになっています。 

年度初めの学校訪問も順調に終わることができました。その中でお話しした

概要を説明しますと、「（１）天童の子供たちの現状について」は、着実な学習

指導をお願いしたいこと、「（２）自立と共生について」は、昨年に引き続き指

導をお願いしたいこと、「（３）創造について」は、英語教育とＩＣＴ教育の活

用、確実な学力の保証、郷土愛を育んでほしいこと、「（４）不祥事の絶無につ

いて」は、不祥事が無いように努めてほしいことをお話しさせていただきまし

た。 

また、「市長ヒアリング」の中では、「（１）ＩＣＴ活用の評価について」は、

１校数百万円かかっている状況で、その評価、結果検証が必要なこと、「（２）

英語検定の受験率や合格率の向上について」は、約５０％の受験率で、充実し

た学習指導により英語の力を伸ばせるようにしていきたいこと、「（３）学校施

設の計画的な整備について」は、順調に整備が進み、今年度で全小・中学校で

冷暖房完備することになるが、今後も継続した整備を行っていきたいこと、

「（４）アレルギー対応の将来的展望と計画について」は、年々人数が増加して

おり、今後の対応について、設備等も含め検討が必要になってくることをお話

しさせていただきました。 
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最後に、第七次天童市総合計画を踏まえた施策の推進として「夢をはぐくむ

学びのあるまちづくり」が基本となりますので、４つの課で力を合わせて頑張

っていきたいと考えておりますので、御協力をお願いいたします。 

 

 

＜ 議 事 ＞                              

議第１号 天童市教育研究所運営委員会委員の委嘱について 

                             ＜可決する＞ 

 審議経過  

    質疑なし 

 

 

＜ 議 事 ＞                              

議第２号 天童市理科教育センター運営委員会委員の委嘱について 

                             ＜可決する＞ 

 審議経過  

  本田委員  ： 理科教育センターの場所は、ずっと中部小学校になって

いるのですか。 

  学校教育課長： 設備や備品配置の関係で、長年、中部小学校になってい

ます。貸出しも行っておりまして、毎年、大きい学校の持

ち回りで研究発表会も行っております。 

 

 

＜ 議 事 ＞                              

議第３号 天童市学校評議員の委嘱について 

                             ＜可決する＞ 

 審議経過  

質疑なし 

 

 

＜ 報 告 ＞                              

・天童市社会教育推進員の委嘱について        （生涯学習課） 

・天童市青少年育成推進員の委嘱について       （生涯学習課） 

 

 教育長：他には無いようですので、第１回教育委員会会議を終了します。 


